

Die FG Rhein-Main in der Rhein-Main TV Sport Show

28.02.2017 14:37 | [0 Kommentare](#)

Nach der rund 30-minütigen Dokumentation [Faszination Formationstanz](#) über uns und den Formationstanzsport, die Rhein-Main TV im Januar 2016 ausgestrahlt hatte, haben wir auch dieses Jahr wieder das Interesse für einen Beitrag geweckt.

Gestern war unser Chef-Trainer *Sebastian Berg* zu Gast im Studio von [Rhein-Main TV](#), um vor dem großen Showdown unseres A-Teams Latein in Braunschweig am kommenden Wochenende Moderator *Christian Seelmann* Rede und Antwort zu stehen.

In dem rund 18-minütigen Beitrag geht es aber nicht ausschließlich um das A-Team und seine aktuelle Situation im Aufstiegskampf der 2. *Bundesliga Latein*, sondern auch um die FG und den Formationstanzsport allgemein. Garniert mit einigen Trainingsaufnahmen sowie Stimmen von Tänzern und Trainer ist ein toller Beitrag über uns und unseren Sport entstanden, der sicher einen Blick wert ist.

Der Beitrag steht seit heute auch in der [Mediathek von Rhein-Main TV](#) zur Verfügung. Viel Spaß beim Anschauen!